

Pour Francis Chan, Dieu utilise le coronavirus



InfoChrétienne



Francis Chan était l'invité du Q 2020 Virtual Summit, un sommet qui donnait la parole à plusieurs conférenciers afin de « unir, enseigner et diriger [les chrétiens] dans un moment critique pour l'Église ».

Selon Francis Chan, Dieu utilise le coronavirus pour « tailler l'Église et couper les branches qui ne portent pas de fruits ».

« J'entends beaucoup de gens se demander si leur église va survivre.

L'image à laquelle je pense est que si j'avais un diamant ici et que je le cassais avec un marteau, qu'arriverait-il à ce diamant ?

Si c'est un vrai diamant, rien !

S'il se brise, ce n'était pas un vrai. »

Francis Chan poursuit sa réflexion en faisant référence à Matthieu 16:18. ...

Lire la suite sur InfoChrétienne

InfoChrétienne

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com